

Bus cae a un abismo en el sur peruano y deja al menos 26 víctimas fatales

ACCIDENTE. El siniestro ocurrió mientras el vehículo de pasajeros viajaba desde Lima a Ayacucho, en el sur del país, y alrededor de 15 personas resultaron heridas. La máquina se precipitó desde una altura de 200 metros.

Agencias

Un lamentable accidente ocurrió durante la madrugada de ayer cerca del kilómetro 205 de la Vía Los Libertadores, en la región peruana de Ayacucho, dejó al menos 26 personas fallecidas, y alrededor de 15 heridos, luego que un bus de pasajeros proveniente de Lima cayera a un abismo en la zona sur del país vecino.

El siniestro ocurrió cerca de las 5 de la mañana, hora local, en una zona rural conocida como Ccarhuaccpampa, en la provincia de Cangallo, donde el autobús se precipitó desde una altura de unos 200 metros, señaló la agencia oficial Andina.

Fuentes policiales señalaron que los heridos, fueron trasladados a diferentes hospi-

tales de la ciudad de Ayacucho.

El director regional de Salud de esa ciudad, John Tíncu, precisó a la emisora RPP que al menos 15 personas llegaron heridas hasta el hospital regional.

Por su parte, el jefe de la Policía de Carreteras, John Valderrama, señaló a la agencia oficial que aún se desconocen las causas del accidente, que se produjo en una zona muy agreste que dificulta las labores de las brigadas de rescate.

Valderrama agregó luego a la emisora RPP que “de acuerdo con el manifiesto de pasajeros serían de 39 a 40 pasajeros los que han estado en ese vehículo”.

Por su parte, la Dirección Regional de Salud (Diresa) de Ayacucho informó que envió sus ambulancias, y de los establecimientos de salud de los dis-

tritos de Vinchos, Pillpichaca, Lincenciados, Ccarhuaccpampa y Santa Elena, para brindar las primeras atenciones y trasladar heridos.

A su vez, el ministro de Transportes y Comunicaciones, Raúl Pérez Reyes, lamentó el accidente y expresó sus condolencias a las familias de las víctimas.

El ministro aseguró que las autoridades continuarán con las labores de supervisión de la velocidad de los autobuses interprovinciales, la inspección técnica y el cumplimiento del horario de manejo de los conductores. Los familiares de los pasajeros del bus Turismo Molina Unión SAC siniestrado, llegaron a la oficina de la empresa de transportes ayer para obtener información sobre el accidente.



AL MENOS 26 MUERTOS Y MÁS DE UNA DECENA DE HERIDOS DEJÓ LA CAÍDA DE BUS A UN ABISMO EN EL SUR DE PERÚ.